



皆様、あけましておめでとうございます。
本年もサービスの質の向上に向け、
蒼生福祉会 全事業所、全職員で
一丸となって取り組んでまいります。
来たる10月の20周年に向けて、
これまで以上に皆様に笑顔をお届け
していこうと思っておりますので、
本年もよろしくお願いたします。



2023 南郷の里 南郷Kad♥ma クリスマス会



12月23日(土)年内最後の法人行事「クリスマス会」が、南郷の里・南郷Kad♥ma合同で開催されました。今年も各フロア毎の三部制で、2F、3F、最後にデイサービスセンター南郷の里・南郷デイサービス門真のご利用者様にお楽しみいただきました。2Fは男性職員がカンカンダンス、女性職員がラインダンスをご披露。3Fは職員個々のかくし芸をご披露し、南郷デイサービス門真は合奏にテーマソングの「憧れのハワイ航路」を参加の皆様と一緒に踊り、デイサービスセンター南郷の里職員も、ジェスチャーやゲームコーナーで会場を大いに盛り上げてくれました。サンタクロース登場の演出も各部署毎で演出し、笑いがおこったり「あっ」と驚かされたり、短い時間であっても飽きさせない工夫がなされていたと思います。とは言え、南郷特有のゆるさも随所に感じられるクリスマス会。YouTube南郷チャンネルに各階の出し物がアップされていますので、チェックしてみてください。尚、特養4Fは感染予防のためクリスマス会は中止とさせていただきます。職員が練習した出し物は、新年会なり、何かしらの形でご披露させていただく予定です。



大東市

福祉避難所 協定締結



災害発生時に、市を通して要介護者の避難の受け入れをする福祉避難所の登録を今年1月よりさせていただくこととなり、先日協定を締結させていただきました。実際どの位お役に立てるかは分かりませんが、地域にそうした場所が1か所でも多いほうが安心ですし、社会福祉法人としてできることを精一杯させていただこうと思っております。



デイサービス センター 南郷の里



年忘れ会

南郷デイサービス

門真



南郷デイサービス門真も年末最終の29日に午前・午後と「年忘れ会」を行いました。南郷ケアプランセンター門真のケアマネも

参加し、南郷Kad♥ma全員で息ピッタリのパフォーマンスを披露してくれました。こちらも事務所メンバーが参加し、ダンスを披露させていただきました。



デイサービスセンター南郷の里では、クリスマス会に参加いただけなかった方にもお楽しみいただこうと年末最終の5日間、「年忘れ会」を開催いたしました。クリスマス会同様にゲームやクイズを楽しんでもらい、宮中施設長はじめ事務所メンバーもダンスで参加をさせていただきました。1年の締めくりに相応しい、賑やかで楽しい会であったと思います。

デイサービス南郷の里、南郷デイ門真どちらの「年忘れ会」も、南郷のYouTubeチャンネルでごらんいただけます。南郷特有の「ゆるさ」も込みで、お楽しみください！

餅つき・新年の挨拶

ショートステイ



ショートステイ年末の風物詩「餅つき」(鏡餅用)が、昨年末27日に行われました。毎年そうですが、皆さん昔はご家庭でお餅つきをされており、餅つき経験の少ない職員に一つ一つアドバイスをさせていただきます。皆でワイワイと賑やかに進めながら、今年も立派な鏡餅を新年に飾ることができました。



こちらも恒例行事「新年の挨拶」。毎年元旦に特養各階とショートをご利用の全ご利用者様に施設長以下役職メンバーが勢揃いし、ご挨拶を兼ねてお屠蘇を振舞うというもの。しかしながら今年は感染予防でご家族様の面会をストップさせていただいている状況も鑑み、ショートステイのみ1月2日に新年のご挨拶に回らせていただきました。特養の方には残念ではありますが、当日のショート皆様は大変喜んでいただきました。

以前から告知していましたコーヒー喫茶の第1回が12/14(木)に行われました。休憩中の職員もコーヒーを飲みに降りてきたり、特養各階からコーヒー好きの方に参加を募り、淹れたてコーヒをご堪能いただきました。今後も毎月第3木曜日12時~14時に南郷の里玄関前にて行います。ご面会がてら、是非美味しいコーヒーを飲みに来てください。(1杯100円でご購入いただけます。)

特養のご面会

これまで同様に
月~土
1度に2名
10時~17時の間で15分

週2回
可となります。

しあわせネットワーク
活動支援事業

コーヒー
喫茶
始まりました。

